

# Les échos de l'Actu'



ON L'A TESTÉ POUR VOUS  
NOUVEAU FORD PUMA

Né coupé à la fin des années 90, le Puma de Ford revient sous les traits d'un crossover urbain. Fort de ses motorisations micro-hybrides, il va devoir affronter une concurrence féroce... Essai...

## # Coup de crayon

Petit coupé sympathique apparu avant les années 2000, le nouveau Ford Puma change de registre et se positionne désormais sur le segment des petits crossovers urbains. Sur ses 4,19 m, le félin offre des lignes très modernes et homogènes. La calandre, qui se rapproche des standards de la gamme actuelle, est différente suivant la finition choisie (cerclée de chrome sur Titanium, noire et alvéolée sur ST-Line). Les boucliers sont, eux aussi, spécifiques à chaque ambiance. Skis argentés sur la version chic et appendices aérodynamiques sur la sportive qui sera fière d'exhiber son diffuseur arrière et son échappement chromé. Le coffre, à ouverture mains-libres, propose un volume de chargement de 402 litres, mais dispose surtout d'un atout supplémentaire avec la MegaBox. Cette trappe, de 32 cm de haut et d'un volume de 80 litres, située sous le seuil de chargement, permet le transport d'objet « debout » comme un sac de golf ou la plante verte de votre belle-mère...

## # Vie à bord

La planche de bord, copie quasi-conforme de la Fiesta, fait honneur aux écrans, comme, devant le conducteur, le combiné d'une diagonale de 12,3" en HD. Le système Co-pilot360 et ses 12 capteurs ultrasons regroupent le régulateur adaptatif intelligent, avec maintien dans la voie, ainsi que toutes les dernières technologies (freinage d'urgence, aide au parking...). Le Puma inaugure le système d'Alerte de danger imminent qui, avec l'aide des autorités ou grâce aux autres véhicules connectés, informe en temps réel un danger sur la route avant même de l'avoir en visuel... Chargeur à induction, borne WiFi pouvant couvrir 10 appareils ou encore son haut-de-gamme, diffusé sur 10 haut-parleurs par l'intermédiaire du système audio Bang & Olufsen, font partie de la dote. A l'intérieur aussi on notera les deux ambiances Titanium ou ST-Line (volant à méplat, surpiquûres rouges et pédales en aluminium).

## # Au volant

Le petit Puma est proposé au lancement avec 2 puissances de 125 et 155 ch. « hybrides » et tirées du petit moteur 1 litre EcoBoost. Cette hybridation, dite légère, est composée d'une batterie de 48 V, auto rechargeable en roulant, et d'un alterno-démarreur de 11,5 kW. Le but premier de cette technologie mild-hybrid (mHEV) est de faire des économies de carburant en épaulant le moteur principal lors des accélérations. L'apport de couple approche les 50% à bas régime. Le Puma offre un bon comportement routier avec une préférence pour les reprises du 155 ch qui dynamisent à merveille la version ST-Line et son amortissement optimisé. Le nouveau Ford est aussi disponible en version non-hybride de 125 ch également et courant 2020 une boîte auto (125 ch) et un Diesel EcoBlue (120 ch) viendront étoffer le catalogue. Nouveau Ford Puma, à partir de 22 900 euros (125 mHEV Titanium) à 27 900 euros (155 mHEV ST-Line X).



ALCOOL ET TABAC...  
LE COCKTAIL DÉTONNANT

Visiblement, nous sommes de plus en plus nombreux à être tentés par l'arrêt de la cigarette... aussi à franchir le pas. Non sans difficulté d'ailleurs. Mais il faut bien le dire : quelle fierté quand on a réussi ! Oui mais voilà, il est un piège à éviter par-dessus tout ; une autre « addiction » qui contribuera à une rechute dans l'univers du tabagisme : l'alcool. On a tous constaté à un moment ou un autre qu'un verre appelait l'envie de fumer...

D'ailleurs, une étude américaine a montré que plus de 85% des adultes dépendants à l'alcool sont aussi accros à la nicotine. Une question se pose alors : « pourquoi ? » Visiblement parce que les deux substances réunies, alcool et nicotine, démultiplient ensemble la notion de plaisir et d'euphorie ressentie par le consommateur.

On est bien, on en veut toujours plus... élémentaire. Par ailleurs, des études sur des rats ont démontré que les deux substances « marchaient » ensemble ; l'une stimulant le plaisir apporté par l'autre ; la boucle est bouclée.

On note ainsi que la nicotine, en sa « qualité » d'excitant, sort le consommateur d'alcool de son état de somnolence. De quoi redonner l'envie d'un « vider un petit » supplémentaire... et puis tiens, d'en griller à nouveau une petite. Oui, on tourne en rond ici... Un cercle vicieux qui prouve donc une chose : alcool et tabac se nourrissent mutuellement. C'était simple, encore fallait-il songer à creuser l'affaire.

Si bien que ces travaux, preuves à l'appui, pourraient permettre d'améliorer la lutte contre les addictions à l'alcool ou au tabac, mais aussi de mieux comprendre pourquoi les maladies mentales, telle que la schizophrénie, sont liées à la consommation de tabac.

Les circuits nerveux de cette dépendance ont été identifiés. Vous êtes prévenus ; vous arrêtez l'une, vous arrêtez l'autre... un peu de courage !



QUOI DE NEUF  
AUX MANETTES EN JUIN ?

Le mois de juin est là... synonyme d'arrivée de l'été, également des nouveautés sur consoles, PC et Smartphones. Que nous réservent justement les prochaines semaines en la matière ? Tour d'horizon... Sur PC, PS4 et Switch : on retiendra « Carrion ». Il s'agit d'un jeu d'horreur gore, réalisé en pixel art.

Celui-ci inverse les rôles. Ici, le joueur incarne le monstre amorphe et terrifiant. Le but est simple, dévorer et réduire en morceaux les humains qui nous ont enfermés. Plus la créature consomme de la chair humaine, plus elle grossit et gagne en puissance.

Egalement sur PC, PS4 et Nintendo Switch : « Liberated ». Une BD interactive se déroulant dans un univers dans lequel la technologie s'est retournée contre la population. L'expérience de jeu se veut très axée sur la narration. Niveau gameplay, vous contrôlez un personnage dans un monde en 2.5D qui comporte de nombreuses phases d'action.

Sur PC, PS4 et One, on retrouvera les Sims, chapitre 4. Les Sims 4 arborent une nouvelle extension nommée « Écologie ».

Celle-ci vous emmènera du côté d'Evergreen Harbor, une ville composée de citoyens 100% écolos. À vous alors de devenir un protecteur de l'environnement, en utilisant de nouvelles énergies, en recyclant vos meubles etc...

Bons moments seul ou en famille assurés sur Nintendo Switch avec, au programme : « 51 Worldwide Games ». Une compilation de 51 jeux de plateaux très connus. Certains titres sont multijoueurs et offrent la possibilité à quatre joueurs de s'affronter en mode sans fil local. D'autres peuvent se jouer en multijoueur en ligne.

Enfin, sur PC, One et Sony PS4, on aime « Beyond Blue ». Une ode à la vie sous-marine. Vous incarnerez Mirai, une jeune femme qui fait partie d'une équipe de recherche sur la vie des océans. Il vous faudra prendre des décisions importantes lors de vos voyages. Plongée immédiate...